

梅雨のジメジメとした陽気にも負けず、子どもたちは元気いっぱい！暑い日には園庭で水遊びをして楽しみました。水遊びに慣れてくると次第にダイナミックに遊ぶようになってきて、全身びしょ濡れということもしばしば。子どもたちの顔は満足感に満ち溢れています。

園生活にも慣れてきて、毎日笑顔で過ごせるようになりました。「たくさん遊び、たくさん食べて、よく眠る」子どもたちにとって充実した日々となっています。

そして、ようやく梅雨が明けると、長い夏が始まります！暑い日でも、水遊びをして、涼をとりながら、楽しく過ごしていきたいと思います。また、体調を崩しやすい季節でもありますので、しっかりと健康管理をし、こまめに水分を補給したり、しっかりと休息を取れるように配慮していきたいと思います。ご家庭でも、よろしくお祈りします。

～お願い～
 フェイスタオルを2枚準備をお願いします。
 ＊1枚は、エプロンと一緒のカゴ
 ＊1枚は、お着替えカゴの中
 それぞれ入れて下さい。水遊びが無い場合もありますが、タオルの準備は毎日お願いします

7月生まれのお友だち

おたんじょうび
 おめでとう!!

お星様にお願い

色とりどりの七夕飾りが風に揺れる美しい風景は、暑さを一瞬忘れさせてくれます。おうちの方に書いていただいた短冊には、健康、元気、大きく、など子どもたちの幸せを願う文字が並んでいます。みんなの願いがお星様に届きますように！

☆かわいいエピソード集☆

- ・保育士が「おはよう」と部屋に入っていくと「せんせ」「はよー」と集まってくれ、ギュッと抱きしめられ満足するとまた、遊びだします！朝から、癒されます☆
- ・いたずら盛りのうさぎ組の子どもたち。危ないから「めっめよ」と伝えるとプーとふくれっ面をして、怒っている顔もかわいらしいです！
- ・歌を歌うのが大好き。保育士の真似をして語尾だけ歌ったり、一緒に体を揺すったり。名前を呼ぶと「あーい！」と手を挙げお返事もできるようになってきました。